
[JENLAIN]  
Claude Laurent, réélu maire, aura quatre adjoints et 
un conseiller municipal délégué pour le seconder 

08/04/2014 (Voix du Nord, ed. Maubeuge) 

 
Le nouveau conseil municipal de Jenlain a été installé dans ses fonctions. 
 
Trois listes étaient en lice aux élections municipales de Jenlain. Suite au premier tour, la 
liste de Ludovic Derchez, composée en partie d'adjoints et conseillers sortants, arrivée 
troisième, s'est retirée sans donner de consigne de vote. Au second tour, la liste du maire 
sortant, Claude Laurent, a remporté les élections avec 337 voix, soit juste 16 voix de plus que 
la liste d'Yves Portier, ancien président de l'Association jenlinoise de tourisme (AJT). 
Les nouveaux conseillers municipaux, douze issus de la liste gagnante et trois de la seconde, 
se sont réunis samedi après-midi pour l'élection du maire et des adjoints au salon d'honneur de 
la mairie, comble pour l'occasion. Claude Laurent, en tant que doyen de l'assemblée, a présidé 
à l'élection du maire. Sans surprise, il s'est déclaré candidat. Il a été réélu maire (12voix) face 
à Stéphane Jonas (3voix). 
Yves Portier a pris la parole pour proposer au nouveau conseil l'élection de trois adjoints au 
lieu des quatre habituels, l'économie permettant de financer la réforme des rythmes scolaires 
selon lui. À l'issue d'un vote à bulletin secret, les élus ont choisi de nommer quatre adjoints 
(12voix) alors que les trois autres voix se sont prononcées pour la nomination de trois 
adjoints. 
«Un consensus nécessaire» 
Une seule liste a été soumise au vote: Paul-Marie Hot, Yves Liénard, Corinne Pétillon et 
Laurie Rémy. Ils ont été élus à la majorité. 
Claude Laurent, réélu maire, a ensuite nommé Dominique Gazet conseiller municipal délégué 
au cadre de vie, au développement durable et à la gestion du personnel technique. «J'ai subi 
l'ingratitude et la trahison d'anciens conseillers municipaux, a regretté le maire. Une page est 
tournée. La nouvelle équipe continuera à travailler tout en maîtrisant les impôts locaux. Un 
consensus est nécessaire. Nous devons coopérer et travailler ensemble. Toute suggestion sera 
la bienvenue.» 
Le nouveau conseil municipal s'est ensuite dirigé vers le monument aux morts pour y déposer 
une gerbe. 
VINCENT BOEZ(CLP) 


